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Эссе  

«Моя будущая профессия - журналист» 

 
Профессия определяет огромную часть жизни каждого человека. 

Поэтому выбор профессии-крайне ответственное решение в жизни каждого 

выпускника. Этот процесс не обошел стороной и меня. Сегодня я выпускник 

одиннадцатого класса, меньше чем через год мне предстоит попробовать свои 

силы в сдаче итоговых экзаменов для поступления в ВУЗ.  

Для себя я давно уже определился, что хочу иметь две профессии.  

Первая –это журналист, но не в традиционном представлении, когда работник 

редакции в поисках интересного материала, преодолевая все сложности 

непогоды и трудности социального общения, мчится напролом. Я хочу стать 

интервьюером.  

Мне очень интересно изучать жизнь людей с ограниченными 

возможностями, которые не опустили руки, не закрылись в собственной 

квартире, не стали социальными изгоями по собственной же инициативе, а тех, 

которые, не смотря на все трудности, идут вперед, добиваются успехов, 

становятся полноправными членами нашего общества. 

Я глубоко убежден, что примеры таких людей должны транслироваться 

в обществе как можно активнее, ведь они мотивируют окружающих на 

действия, на улучшение своей и общественной жизни. Закрывшись дома, 

такие люди остаются один на один со своими мыслями, лишая себя жизни, 

полной увлекательных событий. Вместо обиды на весь мир и на судьбу можно 

наслаждаться каждым днем. 
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Меня очень привлекает манера ведения интервью у таких известных 

журналистов, как Борис Корчевников. На мой взгляд, его особенностью 

является мягкость общения. Каждый гость чувствует себя на интервью 

комфортно, поэтому раскрывается в полной мере, рассказывая сокровенные 

тайны. Мне близка тактичность Корчевникова: он никогда не будет с напором 

«выдавливать» из гостя нужную информацию, лишь бы получить материал «с 

огоньком». 

Мне очень нравится манера ведения интервью у Юрием Дудем. Сейчас 

этот журналист полностью ушел в политику, но вот его первые интервью с 

отечественными знаменитостями я смотрел на одном дыхании. В отличие от 

Корчевникова, Дудь умеет возвращать гостя к нужной для интервьюера теме, 

прямо задает вопросы, объясняет свою позиции по тому или иному вопросу, 

делится собственным опытом.  

На мой взгляд, тактичность Корчевникова в сочетании с прямотой и 

открытостью Дудя будут являться идеальной формулой хорошего 

интервьюера.  

В нашем городе несколько ВУЗов готовят журналистов. Мне бы 

хотелось поступить в Государственный Университет им. Н.И. Лобачевского. 

Я был там на дне открытых дверей, меня очень привлекла программа обучения 

и активная студенческая жизнь. Я бы очень хотел уже там попробовать 

записывать интервью с интересными людьми ВУЗа и транслировать их в 

социальных сетях. Я думаю, что на факультете журналистики смогу подобрать 

команду единомышленников.  

Вторая профессия, которую я бы хотел освоить в совершенстве. связана 

с прикладным творчеством. Прошлым летом я увлекся резьбой по дереву. 

Процесс трудоемкий: сначала необходимо продумать до мелочей предмет, 

который ты бы хотел создать, далее желательно его нарисовать, подобрать 

материал и инструменты, попробовать сделать заготовку своего изделия, 

после эту заготовку довести до идеала и разукрасить, если это требуется.  



Результат всегда восхищает, но мне нравится и сам процесс, моим 

любимым этапом является создание заготовки и изделия. Во время этого 

процесса голова освобождается от ненужных мыслей, ты отдыхаешь.  

 Сложнее всего мне дается последний этап, на котором с помощью 

красок идет разрисовка.  

Я уже сделал деревянную ложку, тарелку. Сейчас я тружусь над 

небольшим кувшинчиком. Наивысшим пилотажем для меня будут являться 

шахматы. Обожаю эту игру и мечтаю иметь шахматный набор из дерева. Я уже 

обсудил эту идею со своим наставником. Из-за большого количества фигур 

такую работу я, возможно, буду выполнять на протяжении года, и, мне 

кажется, результат оправдает все мои старания.   

Совсем недавно на уроке обществознания учитель сказал, что неплохо 

во взрослой жизни иметь несколько источников дохода. Я абсолютно согласен 

с этой точкой зрения, поэтому уже сейчас твёрдо решил для себя иметь две 

профессии, одну из которых я осваиваю уже второй год- художник резьбы по 

дереву. Вторую профессию я выбрал тоже исходя из собственных интересов. 

Имея четкий ориентир, я начал подготовку к итоговым экзаменам, посетил 

день открытых дверей в университете. Я верю в свои силы и надеюсь, что 

смогу достичь поставленных целей. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


